

Invitation conférence

# Le tourisme dans le quartier Saint-Jean-Baptiste...

## Quels avantages ou inconvénients pour le quartier?

Dans l'optique d'une éventuelle révision du plan d'action du conseil de quartier, il est nécessaire de s'interroger sur le rôle du tourisme dans Saint-Jean-Baptiste afin de déterminer avec justesse quelle approche adopter à cet endroit.

Lors de cette soirée, nos invités présents pourront commenter le sujet en regard de leurs diverses expériences. Vous pourrez entendre:

- M. Louis Germain, ancien président du comité citoyen du Vieux-Québec,
- Mme Lynda Cloutier, ancienne conseillère municipale, et
- Mme Émilie Têtu de la Fondation Rues principales



Crédit photo :  
ville de Québec

**Venez discuter et partager votre  
opinion sur le sujet  
Jeudi le 26 mars 2015 à 19h  
au Centre Frédéric Back,  
salle 322-324  
entrée libre**

Pour vous tenir informés, suivez notre page facebook  
"Conseil de quartier St-Jean-Baptiste"  
ou contactez-nous à l'adresse suivante :  
[conseilquartier.saint-jean-baptiste@ville.quebec.qc.ca](mailto:conseilquartier.saint-jean-baptiste@ville.quebec.qc.ca)

